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La comunidad del colegio Virrey Poveda de Petrer está de
enhorabuena.  Así  lo  ha  confirmado hoy  su  directora,
Mayte Lluch,  quien ha señalado que “hoy es  un día
grande” porque la Junta Local aprobó la adjudicación de
la obra de construcción del centro con una inversión total
de 7.710.243 euros El centro cuenta con cerca de 250
estudiantes y 23 profesores. 

La alcaldesa de Petrer, Irene Navarro, ha comparecido
esta mañana en rueda de prensa junto a la concejala de

Educación, Patricia Martínez, el concejal de Urbanismo,
David Morcillo y la directora del centro educativo y ha
señalado que la adjudicación de las obras del centro es
una  “muy  buena  noticia  para  toda  la  comunidad
educativa de Petrer y hay que celebrar que está ganando
la  educac ión  de  ca l idad  de  Pe t rer  con  unas
infraestructuras a la altura que se merece la comunidad
educativa”.

Mayte Lluch ha señalado que “hay mucha gente detrás
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que ha peleado durante muchos años para que Virrey
Poveda tenga el edificio que se merece”. Ha señalado
que el principal problema es la falta de espacio, lo
que obliga a utilizar la biblioteca como comedor o
sala  de  profesores  o  que  no  se  puedan  separar
apropiadamente los grupos por falta de espacio.

El proyecto, como ha explicado el concejal de Urbanismo,
conlleva  la  ampliación  de  la  superficie  actual  de  las
instalaciones  del  centro  en  1.000  metros  cuadrados,
pasando  de  los  2.500  a  los  más  de  3.400  metros
cuadrados  futuros,  utilizando  para  ello  el  terreno
adyacente al centro. Esta ampliación permitirá aumentar
las  unidades  de  educación  infantil,  las  unidades  de
educación  primaria,  habilitar  un  comedor  para  400
escolares y contar con sala de gimnasio y salón de actos,
necesidades largamente demandadas por la comunidad
educativa. La intención es que la actuación no interrumpa
las clases. 

Morcillo ha hecho la advertencia de que se trata de “una
licitación muy grande” lo que supone que no se puede
dar  una  fecha  exacta  de  comienzo  de  obras  y,  en

cualquier caso, ha avanzado que “en ningún caso será
antes de verano”. También ha apuntado que, desde el
departamento de Urbanismo, se ha hecho un estudio de
patologías previo del centro para evitar lo que ocurrió
con  las  obras  del  instituto  Azorín,  es  decir,  “que
empezaron las obras y se dieron una serie de cuestiones
que obligaron a paralizar las obras”.

Ampliarán el centro gracias al terreno colindante | Nando
Verdú.
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